

FPII

Kantor Imigrasi Kediri Kembali Raih Penghargaan AHII Tahun 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.FPII.OR.ID

Nov 29, 2024 - 15:14



Jakarta - Kepala Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri Widhi Mosakajaya Arradiko menghadiri Anugerah Humas Imigrasi Indonesia (AHII) Tahun 2024 yang bertempat di Hotel Ayana Midplaza, Jakarta, Kamis (28/11/2024) .

Wima sapaan akrab Kakanim Kediri hadir dalam rangka menerima penghargaan dari Humas Direktorat Jenderal Imigrasi.

Ada 9 kategori penghargaan yang dikompetisikan dalam Anugerah Humas Imigrasi Indonesia (AHII) Tahun 2024, Kantor Imigrasi Kediri memperoleh 2 (dua) penghargaan.

1.Kategori Media Darling

Kantor Imigrasi Kediri memperoleh predikat Pengelola Pemberitaan Terbaik Kedua.

2.Kategori The Best Company Profile

Kantor Imigrasi Kediri memperoleh predikat Video Profil Instansi Terbaik Pertama.

Kakanim Kediri Wima menyampaikan pada kategori Media Darling, Kantor Imigrasi Kediri memperoleh peringkat kedua sebagai Pengelola Pemberitaan Terbaik Kedua. Kantor Imigrasi Kediri, khususnya tim humas berperan aktif dalam menyebarkan berita-berita terbaru terkait keimigrasian melalui saluran media sosial yang dimilikinya maupun saluran media massa.

"Masifnya pemberitaan yang dilakukan oleh kantor imigrasi kediri membantu masyarakat memperoleh berita yang benar terkait keimigrasian dan memerangi berita hoaks dan mencegah aksi penipuan yang dapat merugikan masyarakat," ucap Wima.

Lanjut Wima untuk kategori The Best Company Profile, Kantor Imigrasi Kediri memperoleh predikat Video Profil Instansi Terbaik Pertama. Video profil Kantor Imigrasi Kediri yang berjudul Denting Harapan.

"Yang menceritakan tentang keadaan nyata yang dialami oleh pemohon jasa keimigrasian terutama masyarakat di wilayah kerjanya. Sudut pandang ini yang diangkat dan ditambah dengan keunggulan yang dimiliki Kantor Imigrasi Kediri dalam melaksanakan pelayanan terhadap masyarakat yang menjadi nilai tambah," ujar Wima.

Kakanim Kediri mengucapkan Alhamdulillah, puji dan syukur kehadirat Allah SWT. Atas anugerah penghargaan ini. Penghargaan ini menjadi bukti bahwa kami, segenap insan Kantor Imigrasi Kediri terutama tim humas selalu bekerja dengan hati untuk memberikan hasil terbaik.

"Selalu peduli dan melayani kebutuhan masyarakat sesuai dengan moto Kantor Imigrasi Kediri, Imigrasi Kediri Peduli dan Melayani," ungkap Wima.

Untuk diketahui, Video profil Kantor Imigrasi Kediri bisa diakses melalui Youtube dengan laman : <https://youtu.be/BFplaEEgqCw?si=wINhkBpo4db9e3XT> atau bisa mengetik pada kolom pencarian Youtube "Imigrasi Kediri, Denting Harapan" dan untuk informasi terkait layanan keimigrasian bisa diakses di website dengan

laman: <https://kanimkediri.kemenkumham.go.id>